

PRESSEMITTEILUNG



STADT MENDEN (SAUERLAND)

Ansprechpartner/in: Frau Brigitte Zimpel
Abt.: Kulturbüro
Musikschule
Tel.: 02373 903 8755

23.02.2015

Von Beethoven bis Piazzolla

Die Musikschule und ihr Förderverein laden zu einem Konzert mit Cello und Klavier ein

Ein weiteres Sonderkonzert der Städtischen Musikschule findet am 01. März um 18:00 Uhr im Alten Ratssaal in Menden statt. Die Reihe der Sonderkonzerte ist von der Musikschule ins Leben gerufen worden, um die hohen künstlerischen Qualitäten Ihrer Musiklehrer im kulturellen Leben Mendens wirksam werden zu lassen. Das Publikum darf sich diesmal auf einen Abend mit Regine Daniels-Stoll (Violoncello) und Anna Polomoshnykh (Klavier), Lehrerin an der Städt. Musikschule, freuen. Das Programm spannt einen Bogen von der Klassik über spanische Musik hin zum Argentinischen Tango. Die beiden Musikerinnen begeisterten bereits 2012 mit Werken aus Barock und Gegenwart im Alten Ratssaal. Das Glanzstück des diesjährigen Konzertes ist wohl Beethovens Sonate in A-Dur, ein Meilenstein der Kammermusik für Cello und Klavier. Für empfindsame Gemüter eine Wohltat ist Manuel de Fallas Suite Populaire Espagnole, eine Komposition, die dem Komponisten schon zu Lebzeiten zu Weltruhm verholfen hat. Auch Astor Piazzollas Grand Tango wird den Musikerinnen einiges an Ausdruckskraft abverlangen. Das passionierte Duo Daniels-Stoll / Polomoshnykh konzertiert bereits seit acht Jahren zusammen und entwickelt jährlich ein neues Programm. Das Konzert wird ermöglicht durch den Förderverein der Musikschule. In der Pause gibt es Saft und Sekt.

Der Eintritt ist frei.

Stadt Menden (Sauerland)

Neumarkt 5
58706 Menden
Tel.: 02373 903 0
www.menden.de/presse

Pressekontakt

Manfred Bardtke
Tel.: 02373 903 369
Fax: 02373 903 386
E-Mail: presse@menden.de

Hannelore Pifczyk (Stellvertreterin)
Tel.: 02373 903 302
Fax: 02373 903 386